

Confirman más de 35 mil hondureños deportados en lo que va de año



Tegucigalpa, 27 jun (RHC) Al menos 35 mil 224 hondureños resultaron deportados en lo que va de año, principalmente desde Estados Unidos y México, confirmaron fuentes oficiales.

El Observatorio Consular y Migratorio de Honduras (Connigho) precisó que las autoridades migratorias estadounidenses devolvieron hasta la fecha a un total de 13 mil 226 personas y las mexicanas a 19 mil 959.

Respecto al mismo periodo del año anterior se registraron 11 mil 721 deportados más, semejante a la crisis humanitaria en 2014, cuando la migración se disparó en la nación centroamericana.

'Eso nos preocupa, pues no hay camino claro para la reinserción, lo que se da es un apoyo paliativo de recibir a las familias y cubrir alguna necesidad, pero no sabemos si van a requerir apoyo diferenciado o un proceso de protección', expresó la secretaria ejecutiva del Foro Nacional de Migraciones de Honduras, Karen Valladares.

Unas 218 familias y 235 niños hondureños fueron separados como resultado de la política estadounidense de

tolerancia cero, según cifras registradas por la cancillería hasta el 18 de junio.

No sabemos cuántos serán deportados o regresarán de forma voluntaria por las medidas impulsadas en Estados Unidos, por lo que necesitamos determinar si existe capacidad en el país, agregó Valladares.

Los consulados en la nación nortea trabajan en la identificación y ubicación de los niños inmigrantes separados de sus padres, de acuerdo con la subsecretaria de Relaciones Exteriores de Asuntos Consulares y Migratorios, Nelly Jerez.

El mandatario hondureño, Juan Orlando Hernández, apuesta por disuadir a los connacionales a realizar un viaje que califica de arriesgado e inseguro, mientras analistas aseveran que la mayoría emigra por la violencia y el desempleo imperantes en el país.

Tras recibir críticas generalizadas por la decisión de dividir a las familias, el presidente estadounidense, Donald Trump, firmó el 20 de junio una orden ejecutiva para poner fin a tales procedimientos, aunque no estableció la reunificación inmediata de las núcleos separadas.

Según datos gubernamentales, anualmente unos 100 mil hondureños emprenden la ruta migratoria rumbo a Estados Unidos, aunque solo un pequeño porcentaje logra llegar a su destino y la mayoría son detenidos por las patrullas fronterizas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/165665-confirman-mas-de-35-mil-hondurenos-deportados-en-lo-que-va-de-ano>



Radio Habana Cuba